

## LEOPOLDO ZEA

La UNAM fue creada para preparar el futuro; su misión era crear técnicos, científicos y humanistas dispuestos a servir a la nación, no a los intereses de un patrón. En 1950, la Universidad Nacional, y la Facultad de Filosofía y Letras en particular, tenían muchas necesidades. Había una situación de caos porque la universidad estaba abandonada a su suerte. La autonomía, obtenida en 1929, no implicó únicamente el respeto a la vida universitaria como se entiende, sino que era decir "ahora te atienes a tus recursos; el Estado ya no te apoya, atente a lo que tengas". Parecía que estaba destinada a morir de inanición. Simplemente trabajamos con lo que se tenía. A partir de 1945 los gobiernos de la revolución buscaron reincorporarla a los planes de desarrollo del país.

Por eso la construcción de Ciudad Universitaria simboliza el nuevo entendimiento entre el Estado posrevolucionario y la UNAM. Y esto, hay que decirlo, fue una decisión de Estado, una decisión personal del presidente Miguel Alemán.

